

La francesa Primagaz nombra a Glaura Kartalian como Presidente

Kartalian sucede a Matthieu Lassalle con el objetivo de poner a los clientes y la digitalización en el centro de la nueva fase de desarrollo del grupo.



Primagaz, la filial francesa del líder mundial del GLP, SHV Energy Group, acelera su transformación con el nombramiento de Glaura Kartalian como nueva presidenta, efectivo el 1 de diciembre de 2020. Kartalian sucede a Matthieu Lassalle con el objetivo de situar al cliente y la digitalización en el centro de la nueva fase de desarrollo del grupo, según un comunicado de prensa.

"Desde 2018, Primagaz ha estado trabajando duro para lograr su objetivo de ofrecer energía 100% renovable para 2040; ya ofrecemos biopropano en todos nuestros segmentos de mercado. Mis conocimientos del sector energético, adquiridos en el seno del Grupo SHV, y sobre la digitalización de organizaciones deberían permitirnos acelerar esta transformación y apoyar activamente a nuestros clientes en su transición energética, volviéndolos a situar en el centro de nuestra estrategia", ha declarado la nueva Presidenta de Primagaz.

Además de una nueva Presidencia, la próxima fase de crecimiento de Primagaz será dirigida por un nuevo equipo de gestión. Kartalian contará con el apoyo de Erwan Chauvel, nombrado para el recién creado puesto de Director de Estrategia y Experiencia del Cliente; Vincent Chabrolle como nuevo Director de Ventas; y Tom Dillon, nuevo Director Administrativo y Financiero. Los tres se unirán al Comité de Gestión de Primagaz. El equipo se completa con Nathalie Domergue como nueva Directora de Operaciones.

Glaura Kartalian también sucederá a Matthieu Lassalle como Presidente de France Gaz Liquides (antes CFBP), representante del sector de gas propano y butano del país.

La nueva Presidenta de Primagaz tiene una sólida formación en gestión, organización y finanzas dentro de grupos internacionales que trabajan en Brasil, como el Grupo Savencia, Rhodia o Supergasbras Energía. Glaura Kartalian tiene un MBA (Paris Dauphine /Université du Québec de Montréal, 2009-2011) y una Maestría en Economía (Universidade Presbiteriana Mackenzie, 1995).